
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．新市長が重点的に力を入れていく政策は

（１）鹿嶋市が縮小・廃止していくべきだと考える事業、政策について

（２）財政難ではあるが、市長が早急に実施していくべきだと考える政策は

２．歴史資料館について

（１）現在の歴史資料館事業については、中止するべきだ

（２）現在の計画を変更する場合、国への説明についてはどのようにするのか

（３）宝物館の役割と、文化財保護施設との役割を明確にするべきだ

３．市内鉄鋼業の縮小問題について

（１）現在市長が考えている、雇用対策についての短期的な対応と、中長期的

　　　な対応があれば説明を

（２）さらなる縮小とならないよう、新業態の企業誘致等、市長が取り組むべ

　　　きと考えていることは

４．カシマサッカースタジアムの今後について

（１）今後もスタジアムと鹿嶋市が共存共栄していくために、市長はどのよう

　　　なことを考えているのか

５．広域行政と合併についての考えは

（１）定期的に広域合併の話が出るが、現状市長は、どのような認識でいるの

　　　か

（２）地方事務組合、広域事務組合、広域連合等、現在の枠組みで解決できる

　　　政策もあると考えるが、市長の考えは

６．稼げる市政運営

（１）新市長の交代を契機に、ふるさと納税の見直しを

（２）行政財産の目的外使用の活用を

１．ＮＥＸＴかしま「挑戦！」～明るく、心豊かに暮らせるまち鹿嶋～所信表

　　明について

（１）雇用と産業の創出について

（２）市民目線と民間の発想について

（３）政策整理と再構築について

１．中心市街地活性化事業について

（１）市長公約と鹿嶋市の課題について

（２）中心市街地活性化事業の今後の展望について

２．神野向遺跡の整備計画と歴史財産の保存等について

（１）現在の進捗状況と今後の整備計画について

（２）歴史財産の保存等について

３．一般社団法人アントラーズホームタウンＤＭＯについて

（１）法人発足後の事業運営について

（２）スポーツツーリズムの今後の可能性について

１．平和行政について

（１）平和都市宣言の看板設置について

　　①いつまでにどこに設置するのか

（２）１８歳の名簿を自衛隊に提出することについて

（３）平和祈念式典について

　　①オンライン授業の取り組みについて

　　②平和大使派遣について

２．東海第二原発について

（１）海洋放出について

（２）再稼働について

３．地域医療体制について

（１）鹿嶋市の医療体制について

（２）保健所の体制について

４．貧困対策について

（１）トイレに生理用品を準備することについて

（２）給食費の無償化について

（３）光熱費の補助について

１．鹿嶋市の自治体ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の取り組みに

　　ついて

（１）現在の状況

　　①２０事務システム（税・年金・福祉等）統一に向けての取組み

　　②マイナンバーカード取得状況について

　　③自治体マイナポイント導入検討について

（２）今後のＤＸ取り組みについて

　　①経費と近隣との共同運営等について

（３）市長の考える働き方改革＆デジタル推進のビジョンについて

　　①市長公約の働き方改革＆デジタル推進の将来像について

　　②デジタル化推進体制や新部署設置について

（４）中心市街地活性化のデジタル実装について

　　①今後の中心市街地活性化の方向性と子育て支援センターと子育てデジタ

　　　ル化実装について

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ３２５分（５時間２５分）

４

３

２

１
10：00

｜
11：30

９０分佐藤　信成君

13：55
｜

15：25

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（６月８日） 令和４年第２回鹿嶋市議会定例会　

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 質　問　者 答　弁　者

11：30
｜

12：00
（休憩）
13：00

｜
13：10

栗林　京子君
市　　長
教 育 長
担当部長

４５分

市　　長
教 育 長
担当部長

13：10
｜

13：55

市　　長
教 育 長
担当部長

４０分

９０分

笹沼　康弘君

宇田　一男君

川井　宏子君
市　　長
教 育 長
担当部長

５
市　　長
担当部長

６０分
15：25

｜
16：25



発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．市長の基本政策について・・その１

（１）市の文化政策についての考え方

　　①歴史資料館に対する認識を問う

（２）税収対策について

　　①移住促進策はどのように考えているか

２．広域火葬計画について

（１）厚労省からの事務連絡は確認しているか

　　①その背景にどのような理由があると考えているか

　　②鹿嶋市の位置づけはどのようになっているのか

　　③生命を守る対策をまともにしないまま火葬計画だけを先行させるのは異

　　　常ではないか

３．新型コロナウイルス感染症について

（１）新型コロナウイルス感染症対策の抜本的転換を求める

　　①無症状者に対するＰＣＲ検査の大幅拡大を

　　　・無症状感染者の発見保護を徹底しなければ終息は見えてこない

　　　・ＰＣＲ機の購入等の対策を講じる考えは無いか

　　②ワクチン一本槍の対策は危険

　　　・ワクチンはおろか治療薬さえすり抜ける変異株が相手だということを

　　　　忘れてはならない

１．スケートボードに対する環境整備について

（１）スケートボードというスポーツに対する市の認識は

（２）市の公共施設のどこでやれば良いのか

（３）スケートボードパーク整備の費用対効果について

（４）調整池等を活用した整備について

（５）青少年育成という観点での効果について

２．道路等維持補修要望のクラウドサービス化について

（１）道路等維持補修要望の年間件数とその対応について

（２）鹿嶋市情報化計画の中の道路等維持補修要望クラウド化について

（３）オンラインでの要望が可能となってからの利用件数について

（４）今後の利便性向上について

（５）他自治体の先進取組の活用検討について

３．新可燃ごみ処理施設の中継施設整備基本計画について

（１）新可燃ごみ処理施設建設の進捗について

（２）中継施設建設予定地の現状について

（３）建設予定地が担っていた一時保管場所機能の代替場所について

（４）新可燃ごみ処理施設稼働後の鹿嶋ＲＤＦセンター施設について

（５）搬出ルート等について

（６）中継施設整備工事費用について

（７）鹿嶋中継施設と波崎中継施設の発注方法の違いについて

（８）中継施設の整備スケジュールについて

１．デジタル社会構築について

（１）デジタル田園都市構想に関する取組み

（２）デジタル（電子）地域通貨

２．水質浄化の向上について

（１）鹿嶋市生活排水ベストプラン

（２）合併処理浄化槽の支援

（３）水処理の窓口一元化

３．地域防災力の強化について

（１）気象庁との連携

（２）防災士との連携

４．市長所信表明について

11：00
｜

12：00

（休　憩）

13：00
｜

13：30

１ 立原　弘一君
市　　長
担当部長

６０分
10：00

｜
11：00

３ 山口　哲秀君
市　　長
担当部長

６０分

２ 舛井　明宏君
市　　長
教 育 長
担当部長

９０分

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（６月９日） 令和４年第２回鹿嶋市議会定例会　

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ２１０分（３時間３０分）

質　問　者 答　弁　者

13：30
｜

14：30


